

News Release

Kehangatan TNI di Nigilome: Komsos Habema Membawa Kebahagiaan

Jurnalis Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Dec 4, 2024 - 17:35



PUNCAK- Warga Kampung Nigilome, Distrik Mageabume, Kabupaten Puncak, merasakan kehangatan hubungan dengan Tentara Nasional Indonesia (TNI) saat Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Rabu, 4 Desember 2024. Dipimpin oleh Lettu Inf Caroko, prajurit dari Pos Pintu Jawa tidak hanya menjalankan patroli pengamanan wilayah, tetapi juga berbagi kebahagiaan dengan masyarakat setempat.

Lebih dari Sekadar Pengamanan

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan pentingnya prajurit memanfaatkan momen tugas untuk berkontribusi positif kepada masyarakat. Arahannya tersebut diwujudkan melalui patroli yang dipadukan dengan kegiatan Komsos dan pembagian sembako, menjadikan interaksi ini sebagai jembatan untuk mempererat hubungan antara TNI dan warga.

Sambutan Hangat Warga Nigilome

Saat patroli berlangsung, para prajurit tak hanya berdialog dengan warga tetapi juga membagikan sembako kepada mereka. Respon hangat dan penuh kebahagiaan terlihat jelas dari masyarakat. Seorang Mama Papua, Mita Otimuka, mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Terima kasih sembako gratis untuk kami, Komandan 323. Tuhan memberkati."

Mendukung Papua yang Damai dan Sejahtera

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyatakan bahwa kegiatan Komsos ini merupakan wujud nyata dari Komunikasi Sosial inklusif yang menjadi bagian dari tugas TNI. "Langkah ini adalah upaya mempererat harmoni antara aparat keamanan dan masyarakat, sekaligus mendukung percepatan pembangunan di Papua," ungkapnya.

TNI Hadir dengan Empati

Patroli ini tak hanya memastikan wilayah Nigilome aman dan kondusif, tetapi juga membawa harapan dan kehangatan bagi masyarakat. Inisiatif ini menegaskan bahwa TNI hadir sebagai pengayom masyarakat, memberikan bantuan nyata di tengah upaya menciptakan Papua yang damai, harmonis, dan sejahtera.

Dengan langkah-langkah sederhana tetapi bermakna ini, Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad menunjukkan bahwa TNI bukan hanya pelindung, tetapi juga saudara bagi masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho